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Funcionarios presentes: Valentina Hernández, Gabriela Contreras-Misirlioglu, Florentina 
Martínez, Yazmín Bozín, Olivia Ouchen, Luz Portillo-Corona 
 
Personal de OLA presente: Nevada Allen, Debra Dougherty, Kathy Velasco, Mary Waldron 
 
Inicio de sesión y acta 
La Presidente Valentina Hernandez dio inicio a la sesión a las 6:35 p.m., dio a todos la 
bienvenida y le pidió a los presentes que leyeran el acta. El acta fue aprobada con una 
pequeña modificación de redacción para clarificar el número de votos que se dieron a favor de 
una moción y el número de votos que se dieron en contra de la moción.  
 
Asuntos nuevos 
La Vicepresidente, Gabriela, pidió información de contacto de la oficina legal del distrito. Ella 
quiere clarificar como se establecen las agendas para las juntas de la mesa ejecutiva. Se 
acordó que, si el tiempo lo permitía, al final de la junta abordaríamos algunas otras de sus 
inquietudes.  
  
Revisión de la junta general de marzo 
Todos los funcionarios presentes respondieron positivamente a las presentaciones de 
Conocimientos sobre  Universidades y los requisitos a-g para la graduación. Les pareció que la 
presentación fue muy informativa e interesante. Les gustó especialmente que dejaran tiempo 
para preguntas y respuestas y pensaron que los padres hicieron preguntas muy bien pensadas. 
Se mencionó que quisieran tener un tiempo para preguntas y respuestas específicamente 
enunciado en la agenda.   
 
Consejo al Distrito: Que por favor añadan más cursos de preparación universitaria en las 
escuelas preparatorias del distrito. Que por favor consideren proporcionar escuela de verano 
para estudiantes que están al corriente, además de los cursos para los que están en riesgo. 
Que por favor distribuyan información a los padres explicando las diferencias entre los 
requisitos mínimos de graduación y los requisitos a-g. 
 
Evaluación de necesidades de DELAC y enlace a tareas legales 
Nevada Allen revisó la lista de requisitos legales de DELAC que se han cumplido este año 
hasta ahora. Recordamos que se había acordado que la “Notificación escrita a los padres de 
Asignación Inicial de Programa y Dominio del Idioma para los estudiantes de nuevo ingreso” 
podría ser revisada en una futura junta de la Mesa Ejecutiva en lugar de hacerlo en una junta 
general. Por lo tanto, quedan sólo dos tareas legales más que deben abordarse en las juntas 
generales este año (el Censo Anual del Idioma y la Evaluación de necesidades). También se 
anunció que nuestra nueva superintendente, Cindy Marten, quiere dirigirse al DELAC en 
nuestra siguiente junta general. 



 
Por lo tanto, se acordó que los temas para la junta general del 9 de mayo serían; Censo Anual 
del Idioma, ventana de Apertura de Elecciones, y el discurso de Cindy Marten. 
 
También se acordó que tendríamos una junta adicional de la Mesa Ejecutiva el jueves 25 de 
abril, de 6:00 a 8:00 pm con el sólo propósito de revisar las propuestas de cambios a los 
estatutos. Cualquiera de tales cambios deberá enviarse a Debra a más tardar el jueves 11 de 
abril de 2013.  
 
Propuesta de “Fórmula de Control Local” del Gobernador Brown 
Debra explicó exactamente qué significarían los cambios a los fondos categóricos propuestos 
por el gobernador para los programas de los Alumnos que Aprenden Inglés mostrando una 
maravillosa representación gráfica de las diferentes categorías. Debra viajará a Sacramento la 
semana entrante para cabildear y abogar para que los fondos de los Alumnos que Aprenden 
Inglés permanezcan separados. Valentina quiere que quede constancia de que nuestro DELAC 
está oficialmente en contra de la propuesta del gobernador. Debra llevará el mensaje a 
Sacramento. 
 
Anuncios breves  
A las 8:04 p.m., los miembros votaron ampliar el tiempo de la junta hasta las 8:15 p.m.  
Gabriela compartió algunos de los materiales de entrenamiento que DELAC e ELAC han 
recibido de la Oficina de Educación del Condado de San Diego. Ella quiere que los miembros 
den un informe después que asistan a una conferencia. Debido a la falta de tiempo, se acordó 
que Valentina y Olivia informen sobre CABE en nuestra siguiente junta ejecutiva. Olivia estaba 
desilusionada de que la Superintendente de Área de su escuela haya dejado el distrito sin que 
los padres fueran notificados. También debía anotarse que otro tema pospuesto para nuestra 
siguiente junta ejecutiva regular es el asunto relacionado con el voto de enero de la Mesa 
Ejecutiva.   
 
Clausura 
La junta se dio por terminada a las 8:15 p.m. 


